

13.02.13

Lärmschutz

## Täglich 27 500 Fahrzeuge auf der K 80

Glinde (aha). Etwa 27 500 Fahrzeuge sind täglich auf der K 80 unterwegs und fahren wenige Meter an dem Grundstück der Glinderin Dagmar Coordts vorbei. Das ergab eine Videozählung an der Straße.

"Hochgerechnet sind das mehr als zehn Millionen Fahrzeuge jährlich", sagt die Sprecherin der Bürgerinitiative, die seit drei Jahren für einen besseren Lärmschutz kämpft. "Wir hoffen, dass wir damit einen Schritt weiter kommen." Aufgrund des Ergebnisses will die Stadt ein Lärmschutzgutachten in Auftrag geben, das die Zahlen auswertet. "Damit wird festgestellt, wie laut es wirklich ist und welche Maßnahmen nötig sind", sagt Stadtplanerin Verena Wilmes. Unabhängig vom Ergebnis der Zählung soll demnächst die vorhandene Lärmschutzwand ausgebessert werden.

© Bergedorfer Zeitung 2012